



La UNE

Fabrice JASARON,
Président du SINNOVAL
et
Liliane MONTOUT,
Maire du GOSIER



Lundi 23 septembre 2024

LA VILLE DU GOSIER ET LE SINNOVAL : une réunion pour mettre en place des actions correctives dans la collecte des déchets



La collecte des déchets est une compétence transférée par la Ville du Gosier depuis 2019. Le maire du Gosier, Liliane MONTOUT, a toutefois souhaité rencontrer le syndicat chargé de la collecte des déchets, le SINNOVAL.

Cette réunion résulte des nombreux dysfonctionnements constatés dans la collecte des déchets sur le territoire communal, et fait suite à la lettre ouverte à la population, émise par le maire du Gosier, le 2 septembre dernier.

Cette rencontre, qui s'est tenue le samedi 21 septembre à l'Hôtel de Ville, a réuni Liliane MONTOUT, les élus et l'encadrement administratif du Gosier, le président du SINNOVAL, Fabrice JASARON, accompagné de son directeur général des services et du prestataire en charge de la collecte des déchets.

Après avoir dressé un état des lieux circonstancié de la situation, le maire du Gosier a précisé sa volonté que soit mis en place un meilleur suivi de cette collecte, en lien avec les services techniques de la collectivité et du syndicat, de manière à améliorer le service public fourni aux administrés de la commune.

De ces échanges résulte la nécessité d'une communication renforcée du Syndicat à l'endroit des usagers, en cas de difficultés rencontrées lors des collectes, sur le territoire de la Commune et notamment au niveau de certaines impasses.

Suite à de nombreuses pannes, l'opérateur s'est doté de nouveaux engins adaptés aux voies exiguës, afin de poursuivre au mieux sa mission ; ce qui a permis de constater une légère amélioration ces dernières semaines. Des marges de progression sont toutefois encore attendues, au regard notamment des écueils constatés.

La Ville s'engage à travailler en étroite collaboration avec le SINNOVAL afin d'optimiser la prise en compte des signalements et contribuer à de meilleures conditions de ramassage pour le prestataire. Par ailleurs, il s'agira de sensibiliser la population au respect des jours de sortie des déchets verts et encombrants, afin de préserver de manière continue, un cadre de vie agréable, pour la population.

Cette rencontre a été bénéfique. Elle a permis de mettre le doigt sur certaines problématiques qu'il convient de régler durablement. Les parties prenantes se sont engagées à mieux effectuer le service public de ramassage des déchets, pour le bien-être de la population et d'explorer des voies d'optimisation afin de pérenniser ce service. A plus long terme, un projet de déchèterie sur le territoire communal est à l'étude et a pour visée principale, la réduction des déchets.

